



## 南国市陸上記録会 がんばりました！

10月9日(土)は、小雨の降る中でしたが、南国市の陸上記録会が開催され、本校からも4～6年生の代表児童が参加しました。運動会の練習と並行して放課後等の練習に取り組み、当日を迎えました。

本番では、練習以上の自己記録が出たり、他校の記録に驚いたり、また一つ大きな学びを得ることができました。出場した選手の皆さん、お疲れさまでした。保護者の皆様も応援ありがとうございました。

【入賞者】※名前は削除しています。



## 「門出のまつり」に出演します(4～6年生)

11月10日(日)は、地域行事「門出のまつり」が開催されます。このお祭りは、紀貫之が記した「土佐日記」の始まりの地としての門出の日を偲び、南国市・南国市商工会・国府史跡保存会の共催で開催されます。

本校からは、4・5年生が「まほろば囃子」、6年生が「土佐日記の暗唱」を奉納します。また、お抹茶やぜんざいのお接待のコーナーもあるようです。地域の歴史と伝統を知る良い機会ですので、他の学年の児童もぜひ保護者の方と一緒にご来場ください。

<日程>11月10日(日) <会場>紀氏邸址・古今集の庭 ※雨天の場合は国府小体育館

●接待・展示開始 8:30～

●式典開始 10:00～

①門出の法要(国分寺)

②まほろば囃子奉納(国府小学校4・5年生、まほろば囃子振興会)

③土佐日記朗読(国府小学校6年生)

④献花

⑤祝辞

⑥挨拶

## 地区民運動会

11月3日(日)の地区民運動会、大変お疲れさまでした。  
大変多くの方々の参加で、大盛り上がりでしたね。国府地域のパワーを改めて感じました。大人が本気で取り組む姿に子どもたちにも感じる場所があったことでしょうか。翌日の筋肉痛は大丈夫でしたか？  
PTAからは、今年は飲み物販売をしてくださいました。  
お世話をいただいた皆さん、本当にありがとうございました。

## 代表委員会～学習発表会のスローガンを決めました



昨日の代表委員会で、各学級から持ち寄った案をもとに、学習発表会のスローガンを決定しました。

今年の学習発表会スローガン  
「国府パワーで楽しみをとどけるぞ！」